

## **Betreff**

Vergrößerung der Asphaltfläche zur Wertstoffinsel am Agnes-Bernauer-Platz

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

**Sehr geehrte Damen und Herren**

**Der Zugang zur Wertstoffinsel am Agnes-Bernauer-Platz ist an der Südseite recht schmal gehalten, an der Nordseite besteht eine Heckenpflanzung. Die Asphaltfläche ist oftmals durch unsachgemäß abgestellte Gegenstände verstellt, sodaß man auf die Rasenfläche ausweichen muß um zu den Einwurfschächten zu kommen.**

**Der Rasen neben der Asphaltfläche des Zugangs ist besonders nach starkem Regen verschlammt und matschig, sodaß man sich immer schmutzige Schuhe besorgt. Ich stelle hiermit den Antrag zur Vergrößerung der Asphaltfläche an der Südseite der Wertstoffinsel.**

[REDACTED]